

Montevideo, 29 de Agosto del 2015

Informe del Trabajo Final de Grado

“Políticas públicas y violencia basada en género en Uruguay“

Estudiante: Mónica Núñez

Tutora: Raquel Galeotti

Revisora: Anabel Beniscelli

ASPECTOS FORMALES

El Trabajo Final de Grado presentado en la modalidad de Monografía cumple de manera excelente con los requerimientos formales.

Se destaca especialmente la organización del texto y el estilo de escritura.

ARTICULACIÓN TEÓRICA

El marco teórico utilizado presenta consistencia epistemológica y sortea con éxito los riesgos de la dispersión de opiniones en torno a un tema de carácter primordialmente complejo y multidisciplinar. La selección de autores resulta muy adecuada para los objetivos propuestos, integrando los estudios sobre masculinidades, la perspectiva de género y derechos humanos.

La articulación entre las normativas jurídicas internacionales y nacionales con la elaboración y ejecución de políticas públicas se ve enriquecida al describir el rol de las osc en ambos planos.

METODOLOGÍA

Se trata de una monografía que fundamentalmente se orienta a una búsqueda bibliográfica donde poder dar cuenta de la evolución de las conceptualizaciones de un problema complejo y polisémico. El análisis que se realiza del mismo aporta a la comprensión de las transformaciones histórico-sociales desde un amplio marco internacional y local que se construye a través de una sistemática y prolija pesquisa en autores nacionales e internacionales.

La recopilación de instrumentos jurídicos internacionales ofrece al lector una información de conjunto ordenada y clarificadora del estado del arte del abordaje de la problemática. De tal modo permite observar con claridad las estrategias en el ámbito jurídico realizadas tanto como identificar obstáculos en la implementación de las consecuentes políticas públicas. Resulta un aporte muy destacable la mención a la participación de las osc en el contexto nacional de visibilización y abordaje del problema.

El recaudo temporal en dichas búsquedas le aporta al trabajo en su conjunto una consistencia mayor y resguarda los criterios de validez y confiabilidad de la información obtenida.

CONCLUSIONES

Se trata de un trabajo final de grado que aporta conocimiento sobre un campo de problematicidad de alta relevancia para la realidad de nuestro país.

El relevamiento realizado en autores nacionales e internacionales permite conocer los avances y áreas de vacancia en el abordaje científico del problema.

Es de destacar el esfuerzo de la autora en presentar el compendio de información con un estilo de escritura ágil y amable sin perder por ello rigurosidad en la trasmisión de la información.

En suma, se trata de un trabajo final de grado de alta relevancia social y académica, que contribuye a la construcción de conocimiento científico al servicio de un área de problemas clave, dando cuenta de este modo del compromiso disciplinar y universitario con nuestra sociedad.